



切磋琢磨

豊田市立井郷中学校

令和5年 7月18日

いきいきと学び さわやかに ともにのびゆく われら井郷中生

まもなく夏休み、これまでの活動を振り返り！

4月7日の入学式・始業式から、3ヶ月が過ぎました。入学してすぐの新入生から中学校1年生の姿になってきましたね。四郷小学校と井上小学校と他の地区からと集い、新しい学級集団ができてきました。2年生、3年生も、進級して先輩となり、最上級生となり、それぞれの目標や課題に挑戦して取り組んでいます。日本各地で豪雨や厳しい暑さの日が続いています。自然現象とはいえ、地球規模で何かが変化している気がします。持続可能な社会へ、AIをどう活用するか。世界的な人口増加の中で、日本は人口減少社会です。その中で、子どもたちは「未来を拓く学び合い」を日々積み重ねて、考える力、判断する力、情報をつかみ整理し分析する力を高めていっています。これからも変化の激しさに子ども以上に、大人である私たち教員や保護者が、戸惑うことがあるでしょう。授業の在り方も年々変化していきます。子どもと同様に、私たち教員も、「切磋琢磨」してよりよい授業、教育活動へと取り組んでいきます。

けやき



令和5年度3か月が過ぎ、いろいろな学びをしました。

5月22日 団結力を示した体育祭「NEO」



昨年度に引き続き、全校体育祭を実施しました。感染症の対応も5類になったので、声援も思いっきりできます。



保護者のみなさまも、応援ありがとうございました。



6月5・6日 前期中間テスト



1年生は初めての定期テスト。小学校と違い、テストの方法に戸惑いがあったでしょう。記憶には短期記憶と長期記憶とあります。復習を繰り返して、活用できる力としていきましょう。学び方も習得しましょう。

6月19日 応急手当講習（教員）



6月21日夏至の日の太陽。この日は、曇りであり太陽を見ませんでした。



3年ぶりに昨年から復活した水泳の授業。その前に、年に1回の応急手当講習を開催しました。万が一の対応を確認して、危険が起きる前に防ぎます。

令和5年度 井郷中学校だより

6月13日～15日 3年生 修学旅行



日本の政治経済の中心、首都東京を見て、そのスケールの大きさを感じていました。一人一人の表情が輝いていました。
劇団四季の劇やDisneyLandで楽しみ、感動していました。
自分の将来も見えた？



6月14日～16日 2年生 職場体験



1年生の終わりから、自分の体験したい職業、職場を調べて、電話訪問したり、事前訪問したりして、本番に臨みました。
「特にあいさつや掃除をがんばりました」、「お客様とのコミュニケーションをがんばりました」、「ありがとうの一言がとてもうれしかったです」という感想に、よい体験であったことが伝わってきました。

6月20日 3年生 思春期教室



市役所こども家庭課から講師を招いて「自分の心と体を知る」というテーマで話していただきました。人生の段階(ライフステージ)の話から今、思春期の状況を教えてもらいました。

児童期→青年期への途中で、体や心の変化が大きい時期ですね。不安や悩みは、相談できる人に相談を。

7月10・11日 1年生 家庭科



高齢者疑似体験



井郷中学区にある高齢者福祉施設、豊田市豊寿園の方を講師に招いて高齢者について学びました。

社会福祉協議会の方の装具をお借りして、足の曲げ伸ばし、目や手の老化について体験しました。

家庭で生活で、どんな工夫をすればよいのかを考えました。



中学生の3年間は、心や体が大きく変化し成長していきます。不安や悩みもあります。人との成長の違いや性格の違いも意識が強くなったり、逆に無関心の人もいたりして様々です。将来の老後のことも未知の領域ですね。小学校の体験活動をさらにグレードアップしてより深い学びになっていきます。

自分の周囲から広がって地域のことにも、目を向けられるようになってきます。自分を見つめ、地域や社会のことを知り、未来を切り拓くことができるよう、ゆっくりじっくり成長していきましょう。

豊田・みよし地区中学校総合体育大会 終了

3年生の最後の大会です。各部、それぞれ力いっぱい、粘り強く戦い抜きました。挑戦したこの時間、気持ちが宝物です。

全力の一瞬に感動しました。ありがとう。

